



**Nombre de alumno: Luz Alejandra
Pérez Hernández.**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano.**

**Nombre del trabajo: mapa
conceptual.**

**Materia: enfermería en el cuidado de
la mujer.**

Grado: 4.

Grupo: A.

PASIÓN POR EDUCAR

LA MUJER EN LA ADOLESCENCIA.

Adolescencia en la Mujer.

Periodo de la vida con intensos cambios físicos, psíquicos y sociales que convierten al niño en adulto y el cuerpo se prepara para la función reproductora.

Adolescencia y Maternidad.

El embarazo y la maternidad tienen un impacto psicológico, cultural, social y biológico a cualquier edad y en la adolescencia supone mayores complicaciones tanto en la madre como en el hijo.

El rol de madre, debe enfrentarse a una nueva situación, debe ser responsable del cuidado, atención y educación de su hijo cuando aún no ha consolidado su formación, desarrollo y atraviesa una crisis psicológica como expresión de la búsqueda de independencia, necesidad de autonomía y libertad. = Síndrome de las embarazadas adolescentes.

- 1- Fracaso de las funciones de la adolescencia.
- 2- Fracaso en la continuación de sus estudios.
- 3- Fracaso para constituir una familia.
- 4- Fracaso para sostenerse a sí misma.

Cambios físicos en la Mujer

El desarrollo del vello pubiano y crecimiento de las mamas son los hechos más destacados de los cambios en la morfología corporal de las adolescentes. El botón mamario es el primer signo de comienzo puberal y puede acontecer entre los 9 y 10 años.

La menarquia ocurre en el estadio Ims 3 O4 y está relacionada con la edad, la madurez de la madre y las condiciones económicas.

Fisiología del Crecimiento.

El crecimiento implica una correlación entre la actividad endocríndica y el sistema óseo. La GH, tiroxina, insulina y corticoides influyen en el aumento de la talla y la velocidad de crecimiento.

Cambios emocionales.

Cambios psicossociales las transformaciones físicas tienen un correlato en la esfera psicossocial, comprendiendo cuatro aspectos: la lucha dependencia-independencia, la importancia de la imagen corporal, la relación con sus padre y desarrollo de la propia identidad.

1- la lucha independencia-dependencia en la primera adolescencia (12 a 14 años).

2- Preocupación por el aspecto corporal: los cambios físicos y psicológicos que acompañan la aparición de la pubertad.

3- Integración en el grupo de amigos vital para el desarrollo de aptitudes sociales.

4- desarrollo de la identidad.

Desarrollo psicossocial (16 a 17 años) dependencia-independencia.

Desarrollo psicossocial (18 a 21 años) dependencia-independencia.

Cuidados de la mujer en la adolescencia.

La exploración ginecológica es una parte esencial en la atención médica a las adolescentes.

Se recomienda realizar el primer examen ginecológico aproximadamente a los 18 años.

El momento de la exploración constituye una gran oportunidad.